
Assemblée Générale US Larians du Samedi 31 Août 2024 

 

Bilan fin saison 2023/2024 

Présentation saison 2024/2025 

 

Bonjour à tous, 

Avant mon rapport concernant l’activité du club pour la saison écoulée, je voudrais tout d’abord 

remercier plusieurs personnes présentes et invitées. 

- La conseillère départementale EDWIGE EME qui représente la Président KRATTINGER 

(excusé) 

- Denis PAGAUX, vice-président CCPMC adjoint aux Sports  ( excusé) 

- Les Maires de Larians et  Loulans  Mr GUILLAUME   ( Adjoint CCPMC ) 

- Philippe PRUDHON, Président du District de Foot est excusé ce soir en délégation sur le 

match Lille-PSG de dimanche soir 

- Manu SAILLARD, référent du club représentant la Ligue de BFC et Roland COQUARD ( Sont 

Excusés) 

- Les représentants de la Presse invités qui publient des articles dans les éditions du Doubs et 

HS sur l’EST REPUBLICAIN 

- Remercier aussi de leurs présences la centaine de joueurs, parents, dirigeants et bénévoles 

qui ont souvent une double casquette et qui consacrent beaucoup de temps au club 

- Remercier les nombreux Sponsors présents ou excusés qui nous apportent pour certains 

depuis bien longtemps une aide financière ou matériel dont le club ne pourrait se passer 

pour l’organisation de ses manifestations 

- EXCUSES les membres du comité ou arbitres  du club en vacances ou en  missions ; 

-  AUREL.  QUENTIN ; JEAN -NO ; LUDO ; GIGI ; CHRISTIAN ; LUCAS  

 

LE DEROULEMENT DE L’AG ( pendant  l’entrainement  jeunes dehors U7 U9) 

A l’aide d’une projection diapo nous allons retracer ensemble la vie du club de la saison 23/24. Après 

mon rapport moral, Claude vous présentera le bilan financier arrêté au 30 Juin par notre expert-

comptable Romain CASANOVA depuis les SABLES D’OLONNE 

Morgan fera un petit résumé de la saison écoulée mais nous présentera aussi l’organigramme prévu 

et les joueurs prévu pour la saison prochaine. Tintin nous fera un petit commentaire sur la 56ème Fête 

de Juillet dernier. Enfin, nous passerons au renouvellement du Comité avant la remise des 

récompenses. Nous passerons la parole à nos invités avant un mot de conclusion sur nos projets à 

venir et à l’invitation au buffet et au 1er match de championnat de la saison contre Belfort SUD à 19h. 



 

 RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

Après 23 années de Présidence au club c’est la 1ère fois qu’une AG se déroule à cette date. Depuis 

toujours nos AG étaient fixées quelques semaines avant la Fête des Sports pour faire un inventaire 

des diverses responsables et pour trouver les bénévoles indispensables à une bonne organisation et 

à sa réussite. 

Pour faire le bilan de la saison 23/24 nous avions prévu de la programmer le vendredi 23 Juin. Suite 

aux nombreuses absences prévu de parents ou dirigeants ce soir là pour cause de Kermesse d’école 

sur le secteur ou de vacances estivales déjà prévue avec les difficultés d’avoir les factures de fin de 

saison, les problèmes de remise aux normes et le coût de la rehomologation de nos installations qui 

restaient à négocier, nous avons décidé de la repousser avant la reprise des compétitions, en plus de 

présenter le bilan de la saison passée, cela nous permettra de faire aussi une présentation de la 

saison à venir et de faire avec vous un petit bilan de la dernière fête des sports. 

Avant de faire un petit bilan de la saison dernière, je voudrais revenir sur notre match de samedi 

contre Noidans et féliciter notre équipe première qui s’est qualifié pour un 3ème tour de coupe de 

France, chose que le club n’avait pas connu depuis quelques saisons. J’ajoute aussi que depuis la 

création du club en 1967, c’est la 1ère fois de ma vie que je vois un match de coupe se terminer sur le 

score de 1 partout sur pénalty et gagné 9 à 8 aux tirs au buts par les 22 joueurs présents sur le 

terrain, et c’est les gardiens en fin de match qui ont fait la différence. 

BRAVO et FELICITATION à toute l’équipe pour cette brillante qualification. 

 

CONCERNANT LA SAISON  23/24 

Pour revenir sur la saison écoulée, notre comité de 15 membres s’est réuni à 6 reprises avec ses 2 

salariés pour débattre des sujets sportifs ou festifs mis à l’ordre du jour. 

Les diverses commissions mises en place se réunissent régulièrement en fonction des besoins pour la 

gestion de nos équipes ou pour l’organisation de nos diverses manifestations prévues au cours de 

l’année. 

Remerciements aux divers responsables de ces commissions ainsi qu’aux membres actifs qui les 

composent. Sachant que certains d’entre eux commencent à s’essouffler ou demande à prendre un 

peu de recul, j’invite les joueurs ou les parents qui le souhaitent à nous rejoindre. 

Pour être responsable d’une buvette, ou du buffet les soirs de match à Larians, pour la 

communication sur les réseaux sociaux ou le site du club, inutile d’être un grand « technicien » du 

football, un peu de bonne volonté et du courage suffit pour faire, Toute les bonnes volontés homme 

ou femme seront les bienvenus au club. 

Une fiche a été établi pour connaître vos intentions mais aussi pour nous apporter éventuellement 

des idées nouvelles. AVIS AUX AMATEURS. 



 

 

COTE EFFECTIFS 

  Notre club comptait la saison dernière 23/24 environ 230 licenciés. A savoir environ 70 seniors pour 

3 équipes engagés dans les divers championnats de ligue ou district, sans compter la vingtaine de 

vétéran qui complète nos équipes en cas de besoin et qui jouent régulièrement en amical le vendredi 

soir. 

27 ou 28 joueurs U18 (pas tous très sérieux) pour une équipe dont on attendait mieux, seulement 12 

joueurs U15 en entente avec Dampierre ont réussi à terminer la saison sans un seul forfait. Bravo à 

Micka Velio trop souvent seul pour les encadrer, il faut savoir que notre club à l’obligation d’avoir ces 

2 équipes qui débutent et terminent leur championnat. 

COTE JEUNES 

Environ  70 jeunes licenciés pour le FOOT animation pour former la dizaine d’équipes engagés sur 

divers plateaux de foot à 5 ou à 8, organisé par le district sur le secteur. Aussi  avec  2 équipes U 13 

en entente avec  Dampierre pour l’équipe 2 avec matchs et entrainement  sur le terrain de Loulans  

COTE RESULTATS 

Je dirais objectifs atteint, en terminant 5ème de leur groupe respectif les équipes A & B après un 

début de saison assez compliqué puisqu’en bas de tableau à la mi saison ont réussi à redresser la 

barre sur la 2ème partie de saison pour éviter d’être dans la « charrette » suite à la refonte des 

championnats. Notre équipe C malgré un effectif réduit et avec l’aide des vétérans n’a pas réussi  sa 

remontée en 3ème division là où elle devrait être… et tout faire pour y remonter rapidement. Je l’ai dit 

grosse déception de nos U18 qui auraient pu sans doute mieux faire avec un bon effectif mais un 

manque de bonne volonté flagrant. Dommage que certains  joueurs seniors et U18 privilégient leur 

plaisir personnel à celui de l’équipe et du club tout entier. Je rappelle qu’un point de notre règlement 

dit que le chèque de caution sera encaissé en cas d’absence à plus de 6 rencontres sur la saison pour 

convenance personnelle. 

CONCERNANT LES PLUS JEUNES 

Satisfaction et très bonne mentalité de nos U11 et U13 pour la gestion des équipes et l’encadrement  

Seulement 4 joueurs de U7 à U15 ont arrêté le foot en cours de saison. Très bonne génération pour 

les années à venir avec nos U7 à U11. Espérant toujours pouvoir compter sur vous tous pour la saison 

prochaine. Bravo à tous les joueurs dirigeants. 

CONCERNANT NOS OBLIGATIONS ‘’ ligue’’ 

En plus d’avoir 2 équipes foot à 11, U15 et U18 + les 2 équipes de foot à 8 ou a 5 (dont 1 fille) nous 

devons aussi avoir 4 arbitres qui doivent arbitrer au minimum 80 rencontres au cours de la saison. Si 

3 d’entre eux (Gigi, Lucas et Kevin) ont bien rempli leur contrat, Guy PELCY, pas assez disponible, n’a 

pas compté dans les effectifs du club qui sera sanctionné financièrement et sportivement pour la 

saison 24/25. Espérant que la venue de Christian CLODORE (excusé ce soir) et ancien arbitre de 



PUSEY et le jeune NICKEL Lucas qui vient d’avoir sa théorie pourront nous couvrir pour la saison 

prochaine. Merci à eux d’avance pour leur investissement. 

Je lance toujours un appel pour trouver de nouveaux candidats formés au club. (il faut savoir qu’un 

arbitre venu d’ailleurs ne couvrira le club que dans 3 ou 4 saisons, sous réserve qu’il continue 

l’arbitrage ). De plus nous devrions trouver un ou deux volontaires pour l’arbitrage des jeunes et de 

la C sous réserve de se voir arbitrer chez nous comme de déplacement par le club adverse. 

 LA SOIREE TURPIN DU 25 Janvier  qui a connu un beau succès  

  je reste persuadé que cette soirée à servi à l’arbitrage pour la centaine de gens présents  ..  des plus 

grands au plus petits ( Joueurs  dirigeants ou spectateurs  ) ces personnes  verrons maintenant 

derrière leur écrans ; sur ou au bord du  terrain Verrons les matchs et les arbitres différemment .en 

sachant qu’un arbitre reste un homme comme les autres avec ses qualités et ses défauts  

J’insiste pour vous dire que l’arbitrage reste une bonne école de la vie (Yann, Aurel ou Quentin) 

pourraient vous le confirmer et je reste toujours persuadé qu’il est plus facile de faire une belle 

carrière dans l’arbitrage que joueur sur le terrain. 

Au niveau disciplinaire, je reste persuadé que nous pouvons mieux faire à tous les niveaux et éviter 

ces cartons blancs, jaunes ou rouges qui pénalise le joueur dans un premier temps mais aussi le club 

financièrement et sportivement en fin de saison en faisant le cumul des cartons et le retrait de point 

en fonction  des matchs de suspension. Je vous rappelle  également  un point de notre règlement 

interne qui précise que les « cartons » pris bêtement hors action de jeu sont payant par le fautif et 

alimente « la petite cagnotte » de l’équipe pour les réceptions d’après match ou de fin de saison. 

J’insiste pour que les dirigeants continuent à faire appliquer cette disposition et si j’ose dire : c’est 

celui qui ouvre ‘’sa gueule’’ en match qui rince’’ la gueule’’ aux autres joueurs après les rencontres. 

CONCERNANT LA FORMATION 

Nous sommes toujours à la recherche de dirigeant diplômés pour couvrir nos équipes seniors ou 

jeunes. Si Ben Mercier s’est porté volontaire pour passer son diplôme BMF au cours de la saison 

24/25 en Ligue. J’invite ceux qui le souhaitent et qui le peuvent à suivre les diverses formations 

proposées en ligue et en District  pour l’encadrement de nos équipes. Là aussi je vous rappelle que 

faute d’éducateur diplômé à un certain niveau les sanctions financières sont appliqués dans un 

premier temps pour passer par le retrait de points, dans un second temps pour l’équipe concernée. 

UN MOT SUR LES VETERANS 

Avec une bonne vingtaine de joueurs licenciés libre ou loisir, la section vétérans de JAWED se porte 

bien et dispute bientôt plus de rencontre que nos seniors le week-end. La soirée des anciens 

vétérans avec les nouveaux a été une vraie réussite et sera renouvelé en fin de saison en Juin 2025. 

Le loto organisé en Février a été un vrai succès et sera lui aussi renouvelé. Merci aux vétérans qui 

jouent régulièrement ou qui ont doublé pour dépanner la C en sous-effectif la saison dernière. 

 

COTE  FESTIF 



Nos manifestations continuent à bien se « porter » et la fête des sports de 2023 tout comme celle de  

2024 connaissent  toujours le même succès avec un public toujours satisfait et de plus en plus 

nombreux. LE FETE RESTE TOUJOURS UN PEU LA VITRINE DU CLUB. Remerciement à Tintin et toute 

ses équipes de responsable (Buffet ; buvette ; animation ; Parking ;  sécurité ; montage démontage 

trail ) et les bénévoles qui fournissent environ 4000 heures de travail sur les 2 jours et soirs de 

montage. Remercier Tintin et Philippe Prudhon pour l’hommage qu’ils m’ont rendu sur le podium 

lors de la fête, avec des cadeaux surprises  pour mon passage en Juin dernier dans la nouvelle 

catégorie des « Octogénaire » reste à savoir pour combien de temps … !! . 

LA FONDUE   de Février reste aussi l’une des principales recettes du club avec une belle organisation 

par l’équipe a Ludo, Jean Marc et Brigitte BOUCHARD. Merci à eux pour la réussite de cette 

manifestation. Les 2 soirées dansantes à destination des jeunes durant les vacances d’automne et du 

printemps seraient plutôt en baisse. Il nous faudra trouver des solutions pour les améliorer et les 

rendre plus attractives. Seul petit bémol dans l’organisation de nos manifestations, le débarrassage 

du lendemain qui pose toujours problème par un manque de personnel. Il serait bon que ceux qui ne 

participent souvent pas à ces soirées viennent le lendemain nous donner un coup de main nécessaire 

pour que cela se passe mieux avant de de dégouter ceux toujours là et qui en font déjà beaucoup. 

LES FINANCES  

 En l’absence de Romain CASANOVA qui gère notre comptabilité depuis la  Vendée , Claude notre 

trésorier vous présentera les divers tableaux des principales recettes et dépenses du club. Rassurez-

vous avec un résultat qui affiche cette saison un déficit d’environ 9000 euros, nos finances se portent 

bien et nous pouvons envisager l’avenir avec confiance pour la ou les saisons à venir avec 

pratiquement une saison de trésorerie d’avance, et les provisions prévues au 30 Juin pour les travaux 

ou investissement pas tous réalisés. 

TERRAINS ET INSTALLATIONS 

Pas mal de projets sont en cours de réalisation. La ré homologation par la ligue de nos 2 terrains à 

Larians est actuellement en cours et certains travaux déjà réalisés (grillage sur le mur parking) reste à 

poser 1 filet pare ballon a notre charge. Si les buts ont été remis à la bonne hauteur et les abris de 

touche du terrain 1 déplacés. 

 Reste à remplacer durant la trêve hivernale les 4 buts de foot à 11 et 1 paire de but de foot à 8 

homologués et conforme à la norme à la charge de la CCPMC. Nous devrons aussi déplacer la main 

courante derrière les abris du terrain annexe et remettre une main courante côté grand terrain pour 

pouvoir être aux normes. Si le projet d’éclairage leds du grand terrain a été validé par les instances , 

reste à trouver le financement, divers dossiers de subventions sont en cours de montage par la 

CCPMC et dans l’attente nous avons pour l’instant remplacer les ampoules défaillantes pour un 

éclairage trop faible et à la limite des normes. 

 Vu l’emplacement des 4 pylônes d’éclairages actuels et la difficulté d’avoir un bon éclairage dans 

l’axe du terrain nous devrons remettre 2 poteaux au niveau de la ligne médiane. Ces travaux sont 

normalement prévus courant 2025. 

 Compte tenu certaines obligations qui vont nous être imposé pour l’organisation de la prochaine 

fête des sports, nous devons maintenant réfléchir à d’autres investissements pour les années à venir. 



 

PAROLE A CLAUDE   pour présentation du bilan financier, si pas de questions dans la salle. 

Approbation et validation à main levée.  

 

PRESENTATION PAR MORGAN de la saison à venir et petit retour sur la saison dernière, 

organigramme encadrement, nouveaux joueurs.  

PETIT RAPPEL aux joueurs les  4 jours de qualification pour le renouvellent de leurs licences  

 

PAROLE A TINTIN pour un retour sur la dernière fête des sports et celle de 2025  à venir. 

 

RENOUVELLEMENT PARTIEL DU COMITE 

Comme prévu au statut du club, un tiers des membres sont renouvelables chaque année à l’AG et 

c’est le comité qui suivra qui validera la composition du bureau et des diverses commissions 

sportives ou festives. 

Pour rappel, ont été renouvelé en 2023, Jean-No  , Tiantian , Minou, Claude et Aurel. 

Sont renouvelable en 2024, Nico FREMONT et Nico PRETOT, Loïc BERNARDIN, et Quentin 

POURCHOT. Ces 4 membres étant repartant pour une mandature. Jean Louis MOUGIN, lui aussi 

renouvelable, pris par d’autres occupations, n’est pas repartant et a décidé de laisser sa place. 

En Juin dernier pour le remplacer nous avons reçu la candidature de Ben MERCIER Responsable U11. 

Je vous propose donc la reconduction des 4 membres reportant et le remplacement de Jean Louis 

par Ben MERCIER. Pour nous éviter un vote normalement obligatoire par bulletin secret, je vous 

propose et s’il n’y a pas d’opposition un vote à main levée. 

- Les pour              Les contres         Les absentions 

 

Merci à tous pour la confiance que vous nous accorder. Merci à Jean Louis pour son mandat au 

comité et pour le montage des divers dossiers d’emplois ou de subventions réalisés pour le club, 

sachant que nous pourrons toujours compter sur lui pour ses conseils en cas de besoin. Merci à BEN 

pour sont investissement au club et pour tout ce qu’il va encore faire. 

 

PAROLE A LA SALLE   pour des questions diverses d’ordre général 

 (les  questions particulières ne seront pas débattues en AG) 

 



 

 

REMISE DES RECOMPENSES    3 joueurs /Catégories  (si  présents  à l’AG ) 

U7 : Camille CLERC ; Paul BOUCHARD  

U9 : Mao CHATRENET ; Ethan LECOQ ; Paul SCHELL  

U11 : Roxane REMY ; Gabriel SANDOZ ; Simon SCHAER  

U13 : Timeo  MARCAND ; Mathis CHAILLET ; Milovan HAMANT  

U15 : Simon GRENIER   D VELIO ; Aubin BELLOTI  

U18 :   

Seniors : Quentin PIZARD  meilleur buteur  

Dirigeants :  

- Micka VELIO pour l’encadrement et son investissement au club avec les U15 

- Didier MICHEL pour l’encadrement de notre équipe C  sur les  saisons dernières  ( malgré son 

handicap  

- Pascal HERMANN qui souhaite arrêter la touche avec la B après une dizaine d’années passées  

à la touche par tous les temps a domicile comme en déplacement  ( faudra  trouver son 

remplaçant ) 

 

Félicitations à Lucas SCHWAAR promus jeune arbitre de ligue J A L  pour la saison 24/25 et lui 

souhaite pleine de réussite pour l’étape suivante …..  le titre J A F  jeune arbitre FEDE 

Félicitations et remerciement à Lucas NICKEL qui vient d’obtenir sa théorie pour l’arbitrage de jeunes 

en district, reste la pratique à réussir courant Septembre ou Octobre pour être ‘’officiel’’ 

Bienvenue aux nouveaux  Joueurs Dirigeants et arbitre …. En se disant  LARIANAIS UN JOUR ; 

LARIANAIS TOUJOURS … !!   

PAROLES AUX INVITES 

 

- Maire  Larians ;   Loulans       

- Représentant district ou ligue   ( excusé) 

- Représentant CCPMC      ( excusé) 

- Représentant Département Conseil départemental Edwige EME 

Merci pour vos interventions. 

 



 

PROJETS D’AVENIR 

Avant de conclure, et de passer aux invitations au buffet qui suivra, je voudrais repréciser nos projets 

d’avenir pour le club 

- Rester l’un des 8 ou 10 meilleurs clubs de Haute Saône avec une ou plusieurs équipes en 

championnat de ligue 

- Augmenter nos effectifs pour rester l’un des plus gros clubs HtSAONOIS  (sachant que c’est 

sûrement dans la quantité que nous trouverons la qualité) 

- Maintenir nos équipes A & B au niveau où elles sont avec  une montée en 3ème division pour 

notre équipe C dans les meilleurs délais 

- Travailler un peu plus avec les écoles du secteur pour le recrutement des jeunes G  ou F  

- Essayer de développer le foot féminin dans 2 ou 3 les jeunes avant d’envisager les seniors 

- Améliorer la formation de nos dirigeants pour nous permettre de renouveler la labellisation 

de notre école de foot 

- Remonter une équipe spécifique futsal (reste à trouver le responsable et les joueurs) 

- Suite aux problèmes de commissions sécurité pour la fête :trouver une solution moins 

coûteuse que la location de vitabris et podium homologués et là  je pense a un bâtiment 

couvert avec Px Photovoltaïque pour le public et  remplacer nos stands habituels 

- Espérant aussi que chaque licencié retrouve l’esprit club que nous avions avant le covid, ou 

chacun pense maintenant plus à se faire plaisir, ne pas penser qu’à soi, sans se soucier de ses 

copains d’équipe et du club. Mais aussi et surtout, rester en toute circonstances dans la 

victoire comme dans la défaite, FIERS D’ETRE LARIANAIS. 

DERNIERE INFORMATION, 

 , Après 32 années passées  dans les diverses commissions de Ligue ou de district, je ne me suis pas 

représenté pour la mandature 24/28 

 Après 57 années passés au club, en tant que membre fondateur, joueur, secrétaire et puis président, 

vu mon âge avancé et mon arrivée dans la catégorie nouvelle des OCTOGENAIRES. Sachant que je 

suis renouvelable au comité du club la saison prochaine pour les 3 saisons à venir, je ne serai 

sûrement pas candidat à ma succession en tant que président. Rester au club oui ! mais en tant que 

« conseiller » tant que je pourrais. 

 

INVITATIONS 

J’en ai terminé pour cette AG   et je vous invite à un petit buffet dînatoire installé dans la salle annexe 

d’où vous pourrez suivre la 1ère rencontre de championnat Larians – Belfort Sud en R2, espérant 

retrouver la victoire du club en fin de soirée. 

Du plaisir de se revoir au bord de terrain toute la saison. Consultant régulièrement le site du club, 

vous trouverez aussi toutes les informations concernant les dates de nos diverses manifestations. 

Bonne saison à toutes nos équipes.et BONNE SOIREE à TOUS     ‘’LE PRESIDENT ‘’  Papy 


